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「すすんで学び よく考え 認め合
み と   あ

おう」 
２月４日は立春 

 朝起きると、周りはまだ薄暗く暖房が必要な時季が続いていますが、今週の日曜日は立春で
す。私達の鹿島区内では、梅の花が咲き始めたところもあります。寒い寒いと言っているのは、
私達人間だけで、他の生き物は春の訪れを感じ取っているのかも知れ
ませんね。 
「冬来たりなば 春遠からじ」この言葉は、私が小学生の頃、周囲の
大人達からよく聞かされていた言葉を思い出します。つらいことや困
難なことがあっても、明るい未来はすぐそこまで来ている。という意
味だそうですが、苦労や困難があるからこそ味わえる、明るい未来が
あるのだと今は確信できます。冬から春へ変化する季節の中で、もう
一度、私達自身の今と進みたい未来を確認しながら、明るい春を目指していきたいものですね。            
 進学、進級を控え、子どもたちも、学習のまとめや仕上げで大変な時があるかもしれませんが、
学校とご家庭で子どもたちを温かく見守り励ましていきましょう。         

まめまき集会を行いました 

 本日の昼休みにまめまき集会を行いました。国産落花生の値段高騰により十分な数は用意で
きませんでしたが、模擬のまめをまくなど、児童会代表委員会が中心となり工夫しながら実施し
ました。写真は間に合いませんでしたので、学校のホームページでご覧ください。 

学校のホームページ ⇒ 「南相馬市教育ポータル」 
大谷選手からのグローブが届きました！ 

 ついに本校にも大谷選手からのプレゼントが届きました。大谷選
手からのグローブに子どもたちも大喜びでした。過日のオンライン
全校集会で、教頭先生から紹介の後、各学級を回って実際に触れる
ようにしました。３つのグローブを３２４人でどのように使うのか
悩ましい面もありますが、本校体育部で話し合って、有効な活用方
法を考えていきたいと思います。 

能登半島地震災害支援のための募金を行っています 

 児童会代表委員会が呼びかけ、現在、学校で取り組んでいます。
東日本大震災を直接は経験していないお子さんも多くなりました
が、「少しでも役に立ちたい」という気持ちが大変うれしく思います。 

【鹿島区内の梅の様子】 


